

Eine neue Gruppe in der Kita Pusteblume Bischhausen

Die vor ca. 5 Wochen geschlüpften Küken bekommen ab sofort ein neues Zuhause. Die kleine WG, die nun fast aus vier erwachsenen Hühnern besteht, sind in ihren gemütlichen Hühnerstall umgezogen und werden mit viel Liebe und Zuwendung von unseren Kindern gefüttert und umsorgt. Vier der 18-köpfigen Hühnerschar, **Lotte, Elsa, Rosalie und Conchita**, dürfen von nun an für immer im Kindergarten bleiben.



Die restlichen Küken haben ein neues Zuhause bei Kindern gefunden, welche schon eigene Hühner besitzen.

Für die Pflege in den Ferien und an Wochenenden haben sich das Personal und die Eltern bereit erklärt sich um die Tiere zu kümmern und werden sich nach Plan abwechseln.

Das Außengehege und der Stall incl. automatischer und somit umweltfreundlicher Solarklappe wurde freundlicherweise vom Förderverein bezahlt. Neue Mitglieder für den Förderverein, für solche Projekte, sind immer herzlich willkommen, bitte im Kindergarten nachfragen.

Fuchs und Marder suchen sich hoffentlich eine andere Futterquelle.

Wir freuen uns auf eine schöne Zeit mit unseren Hühnern und möchten uns bei allen bedanken, die uns bei diesem Projekt unterstützt haben.